



CATALOGUES D'EXPOSITION

L'Indre en Révolution des Lumières à l'Empire

1 DOCUMENT Publié le 10 mars 2023



L'Indre en Révolution

PDF - 51.76 Mo

La France est née bien avant la Révolution et a conservé des éléments de sa longue histoire, dont les constituants, soucieux d'instituer un nouvel ordre raisonnable, n'ont pas fait table rase. Nous avons gardé notre caractère gaulois et tant le Moyen Âge que l'Ancien Régime nous ont laissé de grands monuments : que l'on pense à la Tour Blanche d'Issoudun, à la collégiale de Levroux ou au château de Valençay.

Pourtant c'est à partir de 1789 que sont posées les bases de notre société, fondée sur la liberté et l'égalité, en attendant la fraternité, précieux apport de la Révolution de 1848 : la Déclaration des droits de l'homme et du citoyen n'est elle pas intégrée dans notre actuelle constitution ? L'héritage est donc unanimement accepté, même si des divergences existent, liées à notre tempérament et à notre histoire politique. Les commémorations réalisées en 1989 ont permis de mieux le cerner.



DÉPARTEMENT DE L'INDRE

Place de la Victoire et des Alliés CS20639
36020 Châteauroux

Lundi au Vendredi : 8h30 à 12h30 - 14h à 17h30

02 54 27 34 36